

Sort de la vaisselle ébréchée à Sorrente



TopChrétien



A Sorrente, dans le sud de l'Italie, il existe une curieuse coutume. Le 31 décembre à minuit, chaque famille inspecte buffets et placards et jette par la fenêtre tout ce qui est fêlé, terni ou ébréché. Poteries, vases et assiettes voltigent dans la rue. Enorme vacarme grossi de rires et de cris ! Inutile de dire que personne ne s'aventure dans la ville à cette heure-là !

Les jours suivants, la maîtresse de maison file chez le marchand de vaisselle et achète du neuf. Dans cette région, le premier de l'an marque le renouveau et personne ne songe à recoller les vieux morceaux.

[\(Jean 3.7\)](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



3 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com